

Bestes Weinrestaurant

GESCHÄFTSWELT „Krug – Das Restaurant“ räumt drei hessische Gastronomiepreise ab

ROSENGARTEN (hel). Im hessischen Gastronomiegewerbe wird alljährlich der Gastronomiepreis Hessen vom HJH-Marketing verliehen. Die Veranstaltung steht unter der Schirmherrschaft des hessischen Ministerpräsidenten Roland Koch. Im Kreis Bergstraße ist es Hermann Krug nach 2008 erneut gelungen, mit seinem „Krug – Das Restaurant“ in Rosengarten gleich drei Auszeichnungen zu erreichen.

In 30 Kategorien werden hessische Wirte, Köche und Hoteliers nach bestimmten Qualitätsmerkmalen getestet, bewertet und ausgezeichnet. Bis zu 150 Fragen mussten die Tester bei ihrem so genannten Mystery-Check in den jeweiligen Häusern beantworten. Gästebewertungen per Fragebogen gaben ein zusätzliches Stimmungsbild. Diese Punkte flossen in die Gesamtbewertung ein, aus der die Sieger 2009 ermittelt wurden.

Im Jahr 2008 wurde Krug bereits mit dem ersten Platz als bestes hessisches Weinrestaurant ausgezeichnet. Auch dieses Jahr konnte er mit seiner Familie als auch seinem Team diese Platzierung verteidigen und die Ehrung entgegennehmen. Eine entsprechende Wandtafel im Gutshof weist die Gäste auf die „besondere Auszeichnung für Qualität und Gastfreundschaft als Weinrestaurant“ hin.

In diesem Jahr fanden die



Sind stolz auf die gleich dreifache Auszeichnung ihres Familienbetriebs (von links): Marlis, Tanja, Baby Karl, Alexander und Hermann Krug.

Foto: AFP Asef

Tester allerdings noch zwei weitere Kategorien auszeichnenwert: So erreichten die Krugs in der Kategorie „Brunch“ den zweiten Platz im hessischen Ranking. Auch über diese Auszeichnung informiert eine Wandtafel die Gäste. Der Brunch ist eine feste Größe im Jahresplan des Unternehmens und erfreut sich seit jeher großer Beliebtheit.

Die letzte Tafel an der Guts-

hofwand würdigt den dritten Platz in der Kategorie „Gartenrestaurant“ Ein Meer von großen Oleanderbäumen verbreitet in Rosengarten mediterranes Flair, und in den Abendstunden sorgen unzählige Fackeln für anheimelnde Stimmung. Die große Hoflinde trägt ebenfalls ihren Teil zum Ambiente bei.

Hermann Krug und Familie sind mit Recht stolz auf diese

Auszeichnungen und bemüht, sich auch im kommenden Jahr zu steigern.

Das Restaurant ist allerdings nicht erst seit diesen Auszeichnungen überregional bekannt. Die Qualität des Betriebs hat dazu geführt, dass aus dem erstmals nur während der Spargelzeit geöffneten Restaurant ein anerkanntes und beliebtes Gastronomieereignis entstand.